

## 生徒立案のイベント “O-KITA WITH US” が開催されました

2022年12月23日

新型コロナウイルスの影響で、多くの学校行事が中止となってしまいましたが、昨年度、生徒会執行部が中心となって、コロナ禍でも生徒が楽しめる行事を考案し、野外フェスティバル“O-KITA WITH US”を開催しました。この行事は、今年度も継続され、2回目の実施となりました。今年度は昨年度の形式に加えてプロジェクションマッピングも登場し、昨年度からさらに彩が添えられるものとなりました。

イベントには有志の11団体が出演しました。この冬一番と言っていいほどの寒さの中ではありましたが、雨雪に見舞われることなく、予定通り中庭で開催することができました。生徒会執行部がステージ設営から司会進行までを担当し、出演者は歌唱やピアノ演奏、ダンスなど、様々なジャンルでそれぞれの特技を披露し、観客を魅了しました。午後2時半から開催されたイベントは、午後4時半までの2時間にわたり行われました。イベント終盤にはイルミネーションが点灯する中、プロジェクションマッピングが投影され、フィナーレを飾りました。なお、イルミネーションはSDGsを意識し、太陽光で発電するシステムのもの、自転車を漕いで発電するタイプのものがあり、これも昨年度の生徒会執行部が考案した企画を今年度も継承しました。この取り組みは、本校が行っている課題研究（SD探究）にもつながるものであり、その効果を期待しています。なお、大学入学共通テストが間近に迫った3年生に対しては出演の募集はしませんでした。放課後に受験勉強をしている合間に、イベントの様子を参観する3年生の姿も見られ、自由参加であったにもかかわらず、100名以上の観客で盛り上がりました。

多くの生徒が満足したとともに、観客は出演者や執行部へ、出演者は観客や執行部へ、執行部は出演者や観客への感謝の気持ちが高まり、心の温くなる終業の日になりました。今日の思い出を胸に、さらに充実した新年、そして高校生活を満喫してほしいものです。

### <企画内容>

#### 14:30～16:30 各種団体発表（11団体が出場）

- ・音楽部（合唱）による合唱披露
- ・独唱
- ・ギター演奏
- ・ピアノ演奏
- ・ペアで弾き語り
- ・ダンス披露

#### 17:15～17:25 プロジェクションマッピング





